

[Política](#)
[Justicia](#)
[Internacional](#)
[Iberoamérica](#)
[Sociedad](#)
[Salud](#)
[Comunicados](#)
[Lenguas](#)

Salud

Un curso estudia desde hoy en la Universidad de Salamanca las reacciones adversas de los medicamentos y su control

SALAMANCA, 6 Oct. (EUROPA PRESS) -

La Facultad de Farmacia de la Universidad de Salamanca acoge desde hoy el curso "Especialización en Farmacovigilancia" en el que se abordarán temas como la concienciación de los profesionales sanitarios ante las reacciones adversas a los medicamentos y su probable aumento ante la evolución de la pirámide de la población.

En las siete sesiones, que se desarrollarán entre los meses de octubre, noviembre y diciembre, participarán, entre otros, Javier García del Pozo, de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios, Fermín Sánchez de Medina, catedrático de Bioquímica de la Universidad de Granada, y Julián Rivas, catedrático de Nutrición de la Universidad de Salamanca.

El curso, cuya lección inaugural impartirá Alfonso Carvajal, coordinador del Centro Regional de Farmacovigilancia de Castilla y León, estudiará también otros temas como la utilización racional del medicamento y la responsabilidad de los profesionales durante su uso técnico.

Destacados



Sociedad de la
información



Te Ofrece
Canal Energía

VIAJES



Te Ofrece
Canal Turismo



Te ofrece
Canal Deportes



Te ofrece
La Cultura